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7086注
21826注
17注

1040元
173元

100000元
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排列三 1111
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4444 2222
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奖 级
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全国中奖情况

0注
17注
205注

0元
24177元
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中奖注数 每注金额

体彩开奖公告
七星彩第11349期

奖 级
一等奖
二等奖
三等奖

5555 5555 3333 1111 9999 7777 9999

300元
20元
5元

四等奖

五等奖

六等奖

3065注
34563注
423346注

本期奖池奖金：28796324.16元
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东京奥运会落下帷幕，人们在回味体育
健儿在赛场上的精彩表现的同时，对很快就
要举行的北京冬奥会充满期待。

北京冬奥会是我国重要历史节点的重大
标志性活动，是展现国家形象、促进国家发
展、振奋民族精神的重要契机。体育彩票公
益金作为体育事业支柱型资金来源，在支持
冰雪运动发展的过程中一直贡献力量——在
冬奥会进入“北京时间”后，体育彩票公益金
在补助国家队训练、改善国家队转训基地条
件、修建冬奥训练比赛场馆场地、助力冬奥健
儿的同时，更广泛支持群众性冰雪运动的开
展，尤其是为青少年参与冰雪运动创造条件，
为普及冬季运动、扩大体育人口、提高运动水
平发挥了积极作用。

近年来，国家体育总局在本级彩票公益
金使用过程中加大了对地方用于冬季奥运会
重点项目的场地设施支持力度，着力提升和
改善科学训练条件。吉林省松原市冰上运动
中心、吉林北山四季越野滑雪场、黑龙江亚布
力体育训练基地、内蒙古冰上运动训练中心
等专业的冰雪运动场馆设施建设的背后都有
体彩公益金的身影。

自 1995年起，体彩公益金就成为“奥运争
光计划”的资金保障之一。近些年，中国运动
员一再刷新冰雪运动成绩，这些成绩的背后
离不开运动员、教练员、管理人员的通力合作
和体彩公益金的默默支持。在冬奥运动员的
日常训练中，体彩公益金广泛应用于运动员
训练比赛、出国集训和生活条件改善以及体

育场馆建设。
2020年，国家体育总局本级彩票公益金

用于竞技体育方面的支出为 84244万元。而
竞技体育重点在备战奥运上，用于奥运争光
计划纲要保障项目、重大奥运场地设施建设
两方面就达 79738 万元。奥运争光计划纲要
保障项目作为备战经费的重要补充，主要保
障冬季项目实施跨界跨项跨季选材举措，完
成全项开展全面参赛特定目标任务，以及
在北京冬奥会前租用驻训场地等各项经费
开支。

与往年相比，2020年国家体育总局本级
彩票公益金在竞技体育投入中增加了重大奥
运场地设施建设以及备战杭州亚运会和巴黎
奥运会梯队建设投入，围绕备战 2022年北京

冬奥会目标任务项目，加大对地方用于冬季
奥运会重点项目的场地设施支持力度，着力
提升和改善科学训练条件。

“带动 3 亿人参与冰雪运动”是北京携
手张家口申办 2022 年冬奥会时，中国向国
际社会做出的郑重承诺。为奋力实现这一
战略目标，体彩公益金近年来大力支持冰雪
运动发展，为大众参与冰雪活动搭建平台，
更广泛支持群众性冰雪运动的开展，包括助
力冰雪项目社会体育指导员队伍建设，为冰
雪项目普及夯实人才基础、通过支持一系
列丰富多彩的冰雪赛事活动的举办，激发大
众参与冰雪运动的热情。在体彩公益金的支
持下，“全国大众冰雪季”活动已成为落实全
民健身国家战略、推广普及冰雪运动的品

牌活动。
青少年是祖国的未来，更是“带动 3亿人

参与冰雪运动”的主力军，加大青少年冰雪运
动人才培养、推进冰雪运动进校园也是体彩
公益金的主要支持内容。2019年，国家体育
总局本级体彩公益金 2000万元用于开展冰球
青训后备人才培养。在彩票公益金的支持
下，青少年冰雪活动遍地开花，体彩公益金正
在将“带动 3亿人参与冰雪运动”的愿景一步
步变为现实。

点点萤火汇成万顷星河，从冬奥会相约
北京的那一刻起，汇聚了万千爱心的体彩公
益金便为冰雪运动的蓬勃发展及冬奥健儿的
精彩绽放贡献力量。

（据《中国体育报》）

体彩公益金 为冬奥绽放蓄力

美国新冠肺炎疫情正进入新一波上
升期，每日新增确诊病例数、住院病例数、
死亡病例数等疫情核心指标严重反弹，过
去一周日均新增确诊病例超过10万。在
沉重的现实面前，美国政客仍痴迷于将疫
情污名化、病毒标签化、溯源政治化，反复
上演甩锅推责的把戏。这是对美国不幸
逝去生命的漠视，也是对事实、科学和正
义的亵渎。中国智库 9 日联合发布《“美
国第一”？！美国抗疫真相》研究报告，系
统揭露美国抗疫不力的深层原因。

美国疫情曲线从未“拉平”，而是呈
现“一波未平，一波又起”的走势。美国
约翰斯·霍普金斯大学发布的数据显
示，截至美国东部时间 8 月 8 日下午 6
时 ，美 国 共 报 告 新 冠 肺 炎 确 诊 病 例
35757980 例，死亡病例 616816 例。美国
华盛顿大学的最新研究成果指出，由于
检测偏差、延迟报告等重大缺陷，全美
实际新冠肺炎确诊病例数量可能被低
估了 60%之多。美国拥有全球最发达医
疗技术、最丰富医疗资源、最强医疗护

理能力，为何却成为疫情最严重的国
家？这一巨大反差的背后，是美国社会
严重的“基础疾病”。

美国政治极化，党争白热化，联邦体
制相互掣肘、层层推诿，深层次制度弊端
突出。疫情发生以来，美国两党始终无
法弥合政治分歧，严重拖累抗疫步伐。
在两党无休止的争斗中，美国错过了疫
情防控的“黄金窗口期”，核酸检测、佩戴
口罩、居家隔离、疫苗注射、医疗物资战
略储备分配、紧急纾困法案等都受到影
响。美国联邦、州、地方各层级之间，行
政、立法、司法各部门之间，到处弥漫着
党派分歧，抗疫政策沦为两党博弈的筹
码，疫情防控陷入严重“政治化内耗”。
美国国会众议院冠状病毒危机小组委
员会主席詹姆斯·克莱伯恩指出，疫情
在美国暴发 6 个月后，美国政府仍未制
定统一的国家战略来保护人民健康。
美国《大西洋月刊》刊发题为《我们生活
在一个失败国家》的文章指出：“一些慢
性疾病——腐败的政治阶层、僵化的官

僚机构、无情的经济、分裂和心烦意乱的
公众——多年来都没有得到治疗。”

美国不但自身抗疫不力，还严重干
扰和破坏全球抗疫合作。在全球抗疫
的战场上，美国大搞单边主义、“疫苗民
族主义”“溯源恐怖主义”，是备受诟病
的“病毒扩散国”“疫情源头嫌疑国”和

“全球抗疫破坏国”。2020 年 11 月至
2021 年 1 月，美国日均新增确诊病例
18.6 万例，同期美国公民日均出国 8.7 万
人次。美国疫情峰值期与美国公民出
国高峰期叠加，导致多国出现自美输入
病例。美国不顾国际社会反对，无视国
际道义，大规模遣返非法移民，造成一
些发展中国家疫情加剧。向来以“人权
灯塔”自居的美国大量囤积疫苗、限制
原料出口，人为加剧“免疫鸿沟”，更是
令国际社会失望至极。

美国将抗疫模式、病毒溯源、疫苗
有效性等科学问题政治化，不断制造并
传播谣言，肆意抹黑攻击他国。从将

“新冠病毒”篡改为“中国病毒”，到唆使

美国政客公开叫嚣追责索赔，从三番五
次翻炒“实验室泄漏论”，到启动臭名昭
著的情报溯源操作……美国政客眼睛
只盯着一己私利，始终走不出疫情政治
化的怪圈。美国知名学者艾利森直言，
疫情期间，美国政治精英将矛头对准中
国，是为了避免为抗疫失败承担责任。
俄罗斯“皇城”电视台网站评论文章更
是一语中的：美国已经把危险的病毒变
成了一种国际勒索手段。

美国本不应成为抗疫失败的国家，
但美国社会严重的“基础疾病”导致其始
终无法聚焦抗疫主题，这是美国抗疫失
败的根源所在。美国政客继续执迷不
悟，将政治凌驾于科学之上，将一己私利
凌驾于人民生命健康之上，将美式霸权
凌驾于全球抗疫合作之上，不但无助于
美国抗疫，也无助于治愈美国的“基础疾
病”。面对汹涌而至的新一波疫情，美国
该迷途知返、做出正确选择了。

（载8月11日《人民日报》新华社8
月10日电）

甩锅推责治愈不了美式“基础疾病” ■快 评■

随着“抗衰老”概念的走俏，加
之企业家带货的名人效应，号称“不
老药”的 NMN 产品备受追捧。但
NMN 在我国并未获得相关许可，不
能作为食品进行生产经营。今年 1
月，国家市场监管总局发函，针对
NMN 产品市场开启全面排查。然
而，记者近期调查发现，NMN 产品
依然打着进口膳食补充剂等旗号，
在网上公开热卖，市面上售价通常
在900 元到3000 元不等。

实验室做三分事，厂商说十分
话，带货网红十二分吹嘘。泡沫越
吹越大，在消费社会躁动的羊群效
应下，一种新的“迷信”就此形成。

从来就没有什么“不老药”，有
的只是欲念的膨胀，有的只是逻辑的
贫瘠，有的只是狡黠的吹嘘，有的只
是精巧的算计……（据《羊城晚报》）

“不老药”

你是否有独自去医院看病的经历？当一个人在医院“孤独无
助”时，你是否会想：“如果能有一个人陪着我，该多好啊！”前段时
间，一条关于职业陪诊师的视频走红网络，“陪诊师”这一职业逐
渐走进大众视野，也为“孤独就诊”这一难题提供了解决方案。

点 评：

作为一种利他型的服务职业，职业陪诊师的出现，是值得肯
定和承认的。尤其是对许多老年患者来说，陪诊师不只是一个

“排队挂号、帮忙拿药”的好帮手，有时候更像是一个依靠。但不
可否认的是，陪诊师这一职业，在某种程度上是相应社会服务缺
失而催生的商业“替代品”。陪诊师的工作性质也要求它不能作
为一件纯粹的服务商品来
兜售，必须承担一定的社会
性、公益性，而且必须接受
严格的行业监管。否则，陪
诊师可能会沦为“医托”的
马甲，成为不法分子牟利的
伪装。因此，相关政策法规
要及时出台，尽快统一行业
准则，规范行业生态，让其
健康有序发展。

（据《广州日报》）

职业陪诊师前景可期

随着宠物经济兴起，“宠物殡葬”行业走进大众视野。为送爱
宠走完最后一程，不少人宁愿花费直逼房价的高价购买宠物墓
地，但高价买来的宠物安息地却面临着用地无保障、使用年限不
确定等问题，随时可能“被劝退”。因为处于监管的空白，“宠物殡
葬”行业问题不少。

点 评：

宠物也有生老病死，宠物主人有为爱宠购物、美容、看病的需
求，自然也有送其走完最后一程的需求。从这个角度看，为宠物
办理身后事的“宠物殡葬”行业出现并不意外。但遗憾的是，部分

“宠物殡葬”从业者却并不满足于眼前的利益，而是将营利之手伸
得更长，推出所谓的“宠物墓地”，开出了堪比房价的高价。这就
显然已经超出了回应宠物主人爱心的范畴。

相关部门应当加大对动物无害化处理的宣传力度，建立完善
动物尸体无害化处理的场所设施，免费提供宠物无害化处理服
务。不妨对不遵守动物防疫规定、乱扔乱埋死亡动物的行为加以
查处打击。从正反两个方面发力，力促死亡动物接受无害化处理
的良好氛围。

（据《齐鲁晚报》）

日前，昆明张先生 4 岁半的儿子出皮疹，于是他带孩子去了
昆明城东医院。可没想到，看完病后，孩子竟然药物中毒了，原因
是服用药物的剂量过大。细究之下发现，原来是药剂师写错用
量，将每次“1 粒”写成“7 粒”。这都能写错，这位药剂师也太不负
责任了吧。

点 评：

让孩子服用 7 倍药量，不中毒才怪。但愿小孩平安，不要留
什么后遗症，否则，这位粗心药剂师造的孽就大了。让人不可接
受的，还不只是药剂师的马大哈，还有这家医院的反应态度。当
记者找上门，接受采访的医院办公室主任伍凤琼表示，“这个量，
我们是有口头交代的。你没听清楚也行，但在你喂药的时候，是
不是常识性地想一想，哪有吃7片药的。”

狡辩达到这种水平，伍女士也算是狡辩界的一股“清流”了。
当然，院方百般狡辩，也未必是真心怨家长，而是为了减轻自己的
责任。可是，“1 粒”写成“7 粒”，证据就摆在那，想赖也赖不掉，不
承认只会让自己丢人。医院重地，人命关天，出现这种事故，责任
如此明显，不先自查自纠，却忙着把责任往外推，实在太不应该。
要是不认真吸取教训，堵住相关环节的漏洞，这次是药物中毒，下
一次就不知是什么重大事故了。

（据《广州日报》）

“宠物墓地”
比贵更不能容忍的是欺诈

药剂师出错
还怪家长没常识

近期，口罩“防闷神器”走俏，专家
表示，这类“神器”会导致口罩密闭性
下降，佩戴者更易感染细菌和病毒。

当前，各地公共场所的疫情防控
骤然升级，刚刚摘掉的口罩又重新戴了
起来。口罩能有效防止包括新冠病毒
传播，成本低廉、简单易行，从加强疫
情防控的角度看，这是一项十分重要的
疫情防控举措。

但戴口罩带来的闷热不适、呼吸
不畅，也是客观事实。于是，“口罩防
闷神器”悄然出现，并且很快在很多年
轻人当中流行。在某电商平台输入“口
罩防闷神器”，马上找到上百家店铺，

多家店铺月销量过千，一个卖4元至7元
不等。细看内容不难发现，所谓“防闷
神器”，其实是制作成口罩形状的内托
支架，使用时将它固定在口罩内侧，戴
上后，口罩与脸部不全面贴合，以此来
缓解捂脸的闷热感。

使用“口罩防闷神器”的确可以缓
解闷热，但在专业人士看来，这种做法
并不可取，而且十分危险的。口罩是预
防新冠病毒感染的重要防线，里面加一
个支架会影响密合性，令防护效果大打
折扣，也就达不到防护的目的。

换句话说，如果我们为了减少佩戴
口罩的闷热感而使用所谓的“防闷神

器”，戴口罩也就沦为了一种形式。这种
做法无异于“掩耳盗铃”，徒增感染风险。

有什么方法可以缓解佩戴口罩的
不适感呢？专家提示，一方面，居家、
户外，无人员聚集、通风良好等情况
下，可以不戴口罩；另一方面，可以每
隔 2-3 小时，到通风良好、人流少的户
外场所摘下口罩，让面部透气。但是，
如果处于人员密集场所，包括办公、购
物、餐厅、会议室、车间等；即便再热，
也要戴好口罩，千万不要擅自摘下口罩
或者使用“防闷神器”，如果因此不慎
感染新冠病毒，那才是真的得不偿失。

（据《河南日报》）

别让“防闷神器”成为防控漏洞
黄蔚：根据《公司法》《公司章程》的有关

规定以及公司实际情况，现决定于2021年9月
1日上午 9时在会议室召开股东会议，具体事
项：一、讨论决定公司注销事宜。二、讨论决定
成立清算组。三、讨论决定将公司注销情况登
报并告知公司债权债务人。

请你接到通知后准时出席股东会议。特
此通知！

宁夏宁马管理咨询有限公司
2021年8月16日

通 知

东京奥运会收官不久，“朱婷报
案”的消息就上了热搜。据了解，因东
京奥运会中国女排成绩不理想，网上流
言四起，其中大部分内容涉及队长朱婷，
包括她在备战期间的训练态度以及代
言商业广告的所谓“内幕”。

8 月 11 日晚，朱婷在其个人社交媒
体贴出《上海市公安局案（事）件接报
回执》以及公证书首页，并配文：“已公
证，固定证据。已报案，请求追究刑事
责任。下一站，人民法院。”

奥运失利并非是朱婷个人技术原因，
将矛头对准其个人人品，“阴谋论”倾向非
常明显。而这些言论产生的影响确实非常

恶劣。有网友说，朱婷“队霸”造成奥运输
球，在中老年群体中都传开了，还有不少人
相信。但用常识去想，在排球这样的团体
比赛项目上，把“打输”的原因归结为某一
位运动员身上，显然很难说得过去。

况且，竞技赛场上，每一分都变幻
莫测，每一位运动员都不敢保证万无一
失。一场比赛的输赢，岂能归结到某一
位运动员身上。这样的“阴谋论”忽视
了背后一个团体所做出的努力。

郎平曾在采访中透露朱婷手腕受
伤，严重程度连她也感到非常吃惊。女
排的绝对主力朱婷手部有伤，叠加奥运
失利，可以说是传播“阴谋论”的最佳

“下手”时机。于是，一张来源不明的
微信群聊截图，大量社交媒体的低级小
号以“据说”为由头带节奏。

不可否认的是，现实中，很多人确
实认为体育竞技的结果比过程更重要，
而某个项目上，如果运动员未曾拿到好
成绩，就有可能为“黑粉”提供恶评契
机。但要明晰的是，这届奥运会上，女
排失利岂能归咎于队长朱婷，别让一句

“据说”抹掉运动员在其运动生涯中所
付出的努力。还是希望一些公众可以
理性看待女排的失利，客观评判运动
员，不要等到朱婷退役后，网友们才想
起来“欠朱婷一个道歉”。（据《新京报》）

用阴谋论抹黑朱婷 这些网友“欠她一个道歉”

近日，华中农业大学不少学生就在
社交平台吐槽学校食堂“涨价离谱”。8月
12日，记者从该校获悉，该校校长已到食
堂了解菜品及餐饮服务。另据学生表
示，学校食堂菜价已经下调。

面对部分食材价格的上涨，高校食
堂可以短时间内上调某些菜品的价格，
但涨价幅度一定要在合理范围内。若
真出现学生描述的情况：享有国家专项
资金补贴的校内食堂，价格涨幅比校外
餐馆还要大，那真应该反思了。

此外，学校的食堂布局、价格定位
更应从“服务于学生”的角度出发。据
新京报报道，该校共有 7 个食堂，桃园食
堂是距离学生宿舍区最近的食堂之一，
人流量大，大部分学生会为了省时间而
选择桃园食堂。

对于人流量最大的食堂，保障型服
务应该放在首位。但在 2020 年翻修后，
桃园食堂被定位为特色风味食堂，引入
品牌餐饮，价格蹿升，原先实惠的窗口
被淘汰，这显然不合理。

这就要求，各地教育部门要加强对
高校学生食堂工作的指导和监督，了解
高校稳定学生食堂饭菜价格采取的措
施和落实情况，发现问题要及时纠正。
完善责任追究机制，防止高校后勤在某
些方面打“擦边球”。

同时，高校应建立保障学生食堂稳
定运行的长效机制和高效的反馈渠道，
让食堂成本核算、账目公开透明，以接
受监督，更好地服务学生，为其创造一
个良好舒心的学习和生活环境。

（据《新京报》）

高校食堂涨价
不能让学生“吃不饱饭”

陕西省教育厅日前公布了中小学
有偿补课和教师违规收受礼品礼金问
题专项整治工作方案，将开展为期八个
月的中小学有偿补课和教师违规收受
礼品礼金问题专项整治。对违纪人员，
将调离教学岗位，撤销教师资格，直至
清除出教师队伍。 新华社发

专项整治


